

南丘小学校だより

がおかっ子

□南丘小学校 めざす子ども像口

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」
徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども
知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども
体 元気よく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

6年生、修学旅行へ行ってきました

ご報告がおそくなりましたが、9月24日(水)・25日(木)の2日間、無事に修学旅行を実施することができました。大変良い天気に恵まれ、6年生にとっての最高の思い出を作ることができました。

1日目は、「九州国立博物館」で歴史学習を行いました。旧石器時代から始まり、縄文、弥生から江戸時代までの遺跡や道具、生活の様子などを見学し、教科書の内容と結びつけ、楽しみながら学ぶことができました。その後、「福岡県青少年科学館」で、科学の不思議さや面白さをしっかり体験しながら学ぶことができました。午後は、「大刀洗平和祈念館」で平和学習を行いました。展示物や朗読、映像を通して戦争の悲惨さや怖さを学びました。また、「平和集会」では、これから自分たちの手で平和な世界をつくっていくことを誓いました。午前中とは違い、真剣な眼差しで学習する子どもたちの様子に感心しました。その後、ホテルに到着し、入館式や食事、入浴、買い物などの活動も時間を守って行動し、部屋では楽しい時間を過ごすことができました。どの場面でも一人一人が南丘小学校の代表としての自覚と責任をもちながら、グループで協力し合う様子は、本当に素晴らしかったです。また、就寝前の準備や消灯時間、起床時間等のルールもきちんと守る6年生として、伝統を引き継いでいます。

2日目は、城島高原パークで思いっきり遊びました。ここでもグループで声をかけ合いながら思いやりをもって行動する様子がたくさん見られました。「自分は、絶叫系の乗り物が苦手だから、近くの安全な乗り物に乗ってみんなを応援するよ。頑張って！！」というような会話も聞かれました。そして、互いに譲り合ったり思い合ったりすることで、班のみんなが楽しめるように行動する6年生のやさしさに感動しました。本当に自慢の6年生です。午後は、「大分マリーンパレス水族館うみたまご」で「アシカショー」を観たり、たくさんの海の生き物を見学したりすることで魚の生態や種類等を学びました。どのグループもばらばらにならないように声をかけ合いながら笑顔で行動する姿が多く見られました。

このように、様々な活動を通して「やさしく・かしこく・元気よく」を実現したこと、6年生のめあて通りに最高の修学旅行を「創造する」ことができました。この2日間で身につけた自信や力を今後の学校生活に生かしていくってほしいです。そして、全校児童に頼られる最高のリーダーに成長することを願っています。保護者の皆様におかれましては、準備や体調管理等にご協力していただき、本当にありがとうございました。



5年生 稲刈り・芋掘り体験（山口光秋様の田んぼにて）

学校では、総合的な学習の時間で「お米」について学習を行ってきました。9月下旬、秋晴れの下、稻刈りとさつまいもの収穫という素晴らしい体験をさせていただきました。子どもたちは、自分で収穫する喜びを味わい、大盛り上がりでした。この後、「お米発表会」に向けてさらに課題を追究していく予定です。山口様におかれましては、田んぼの提供だけでなく、子どもたちの成長を第一に考え、かかわっていただき、本当にありがとうございました。山口さんの思いや願いをしっかりと伝えたいと思います。

